



make COLORS. not war.

FAQ Love Colors

1.) Sind die Love Colors giftig oder allergen?

Nein. Es entsteht kein Feinstaub und das Pulver besteht nur aus Zutaten aus der Lebensmittelindustrie. Zur Hautverträglichkeit gibt es ein Gutachten von „Dermatest“ sowie ein Gutachten eines qualifizierten Ingenieurbüros (Thema Lungenverträglichkeit etc.). Solange ein Kind beim Verzehr von Gummibärchen oder ähnlichen Süßigkeiten keine schweren allergischen Reaktionen zeigt, sind die Love Colors bedenkenlos einsetzbar.

2.) Wie wird mein Kind oder die Badekleidung wieder sauber?

Ab ins Wasser! Das Chlor „zerstört“ die Lebensmittelfarbe. Bei Kunstfasern könnte es nötig sein – falls kein Bad in gechlortem Wasser stattgefunden hat - die Kleidung mit etwas Bleichmittel zu waschen. Alternativ vorher in Essig oder Zitronensäure legen. Oder 100% Bio: 2-3 in direktes Sonnenlicht hängen, der UV-Anteil vom Sonnenlicht zerstört ebenfalls die Lebensmittelfarbe.

3.) „Mama, es juckt/brennt!“

Kinder fallen gerne mal hin und haben noch nicht ganz verheilte Wunden. Das Pulver kann in solchen Fällen eine ungefährliche Reaktion mit den Blutgefäßen auslösen. Ab ins Wasser und das Problem ist sofort gelöst.

4.) Volltreffer im Auge, was nun?

Es macht Sinn, den Kindern zu sagen, dass sie bitte nicht direkt ins Gesicht werfen sollen. Jede Form von Staub im Auge ist nicht angenehm.

Mit einem Taschentuch oder etwas klarem Wasser ist das Problem aber sehr schnell gelöst und nach einer Minute spielen die Kinder wieder begeistert.

5.) Könnten die Kinder das Pulver verschlucken und ist es dann gefährlich?

Die Love Colors schmecken sehr bitter, ein Verschlucken ist äußerst unwahrscheinlich da der Körper deutlich sagt „nein, das will ich nicht!“. Es aber nicht so schlimm, dass es Übelkeit erzeugt.

6.) Wie reinigen wir am besten die Fliesen bzw. den Naturstein?

Fliesen lassen sich hervorragend mit einem Schlauch abspritzen. Da Naturstein offenporig ist, kann der Farbstoff in kleinste Ritzen geschwemmt werden. Am besten einen Eimer Chlorwasser aus dem Becken darüber kippen, falls der Schlauch nicht reicht.

Sollte sich eine größere Menge Pulver auf den Fliesen ansammeln: feuchter „Matsch“ ist rutschig.